

# Le groupe libéral-radical s'engage contre l'initiative sur les successions

Berne, le 23 mai 2014

## Communiqué de presse

### Le groupe libéral-radical s'engage contre l'initiative sur les successions

#### Un nouveau modèle de gestion de l'administration pour plus d'efficacité

---

**Lors de la session d'été, le groupe parlementaire libéral-radical combattra l'initiative populaire « Imposer les successions de plusieurs millions pour financer notre AVS (Réforme de la fiscalité successorale) ». Ce projet est nuisible pour la classe moyenne et les PME, il s'attaque à la souveraineté fiscale des cantons et ne contribue absolument pas à assainir notre AVS. Lors de sa séance d'aujourd'hui, le groupe libéral-radical s'est prononcé en faveur d'un nouveau modèle de gestion de l'administration fédérale.**

Dans le cadre de la séance du groupe libéral-radical d'aujourd'hui, ses membres ont largement refusé l'initiative sur les successions. Cette dernière exige un taux unique d'imposition de 20% pour les successions et les donations de plus de 2 millions de francs destinées aux descendants directs. L'initiative prétend vouloir assainir l'AVS. Cependant, les rentrées supplémentaires estimées à 2 milliards de francs ne seraient qu'une goutte d'eau dans l'océan que représente le déficit de l'AVS qui se chiffrera à 11.4 milliards de francs (à partir de 2030). Les changements doivent être structurels et plus fondamentaux.

#### Sabotage des PME et de la classe moyenne

Cette initiative lancée par le PS, les Verts, l'USS, le PEV et le PCS sabote la classe moyenne et nos PME. Il suffit de regarder l'immobilier et l'augmentation massive des prix ces dernières années, la limite de 2 millions serait rapidement atteinte. Ainsi, la reprise d'une PME avec ses propres biens immobiliers dans la sphère familiale serait pratiquement impossible pour la nouvelle génération et les places de travail se trouveraient menacées. Sans oublier que le texte s'attaque à la souveraineté des cantons. Le groupe parlementaire libéral-radical s'engagera clairement contre cette initiative au parlement.

#### Un modèle de gestion de l'administration axé sur les objectifs et les résultats

Le groupe libéral-radical s'est également penché sur la proposition d'introduire un nouveau modèle de gestion de l'administration fédérale (NMG). Le nouveau modèle comporte de nombreux éléments satisfaisants tels que le contrôle de l'administration fédérale avec des budgets globaux, l'association de la planification financière avec le budget et le lien avec des objectifs mesurables. Ainsi, le contrôle et l'application du budget fédéral serait axé sur les objectifs. Le PLR trouve également positif que le parlement puisse intervenir plus facilement et que les possibilités de décisions soient accélérées pour toutes les questions liées à la planification financière. Plus de transparence reste nécessaire pour le groupe libéral-radical, en particulier dans le domaine de l'informatique – **par amour de la Suisse.**

---

# Le groupe libéral-radical s'engage contre l'initiative sur les successions

## Contacts:

- › Gabi Huber, présidente du groupe libéral-radical, 076 331 86 88
- › Ignazio Cassis, vice-président du groupe libéral-radical, 079 318 20 30
- › Philipp Müller, président du PLR, Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79
- › Isabelle Moret, vice-présidente du PLR, Les Libéraux-Radicaux, 079 332 08 23
- › Christian Lüscher, vice-président du PLR, Les Libéraux-Radicaux, 079 355 37 52
- › Pia Guggenbühl, cheffe de la communication, 079 566 60 10
- › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48